



COMMUNIQUÉ
Paris, le 29/01/2021

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : UNE ANNÉE HISTORIQUE NON REPRÉSENTATIVE DE L'ÉVOLUTION GLOBALE DE L'ACCIDENTALITÉ ROUTIÈRE.

Selon les chiffres publiés aujourd'hui vendredi 29 janvier 2021 par l'Observatoire interministériel pour la Sécurité routière (ONISR), 2 782 personnes ont été tuées sur les routes françaises en 2020, dont 2 550 sur les routes métropolitaines, soit -21,4% par rapport à l'année 2019.

Il s'agit du plus faible nombre de décès enregistré en France depuis l'après-guerre. Cette baisse inédite est directement liée à la crise sanitaire et à la réduction drastique du trafic routier sur le territoire national.

Pour l'association « 40 millions d'automobilistes », cette année exceptionnelle est à mettre entre parenthèses, dans la mesure où elle n'est absolument pas représentative d'un point de vue statistique.

Cependant, l'association souligne que le retour des 90 km/h sur les routes secondaires d'une trentaine de départements au cours de l'année dernière n'a pas relancé la mortalité dans les territoires concernés.

CONTACT PRESSE :

Tél. : 02 43 50 06 35
Port. : 06 10 07 48 26



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'euro-péen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com